

UNSER ERSTER TURNIERSIEG

Hi Leute, wir hatten heute ein Streetsoccer-Turnier und haben gewonnen!!!

Das bedeutet, wir nehmen am Endturnier am 20.10.2004 am Fan-Haus teil. Das Turnier beginnt 15 Uhr.

Wir haben jedes Spiel überzeugend gewonnen. Ron hat klasse unser Tor verteidigt und Daniel, Strubbel und ich haben vorne eins nach dem anderen reingehauen. Eisi hat uns von draußen sehr gut unterstützt – Respekt! Das war unser erster Sieg!

So, jetzt mal ganz im Ernst: Wir haben das Turnier nur gewonnen, weil keine andere Mannschaft angetreten ist. *lol*

Aber am Endturnier nehmen wir trotzdem teil. Und dort können wir es dann allen zeigen, dass wir zurecht dabei sind.

Tino

29. September 2004